

Förderverein vergab seit 2004 rund 22.500 Euro für Kinder- und Jugendarbeit

Auf der diesjährigen Jahreshauptversammlung des Vereins der Freunde und Förderer der Kinder- und Jugendarbeit in Swisttal wurde der bisherige Vorstand für die nächsten zwei Jahre einstimmig im Amt bestätigt. Vorsitzender ist nach wie vor Heinz-Dieter Stein, zum 1.stellvertretenden Vorsitzenden und gleichzeitig Kassenwart wurden Helge Fiedler, zur 2.stellvertretenden und gleichzeitig Schriftführerin Ingrid Contemprée gewählt. Beisitzer sind Hans-Jürgen Köppe, Gerd Pflaumer, Tobias Leuning und Helga Wagner. Als Kassenprüfer fungieren Joachim Euler und Paul Wagner. Dem Vorstand des Vereins gehört satzungsgemäß ferner ein Vertreter des Kinder- und Jugendrings Swisttal an.

In seinem Rechenschaftsbericht teilte Heinz-Dieter Stein mit, dass 2011 sieben Swisttaler Vereine und Gruppen mit Förderzuschüssen für Jugendarbeit von insgesamt 2.855 Euro unterstützt worden sind. Seit Gründung des Fördervereins vor acht Jahren sind rund 22.500 Euro vergeben worden, die vorwiegend aus Mitgliedsbeiträgen, aber auch durch teilweise großzügige Spenden aufgebracht wurden. Die Zahl der Mitglieder beläuft sich auf 91, stagniert jedoch trotz mehrfacher Bemühungen des Vorstands in den letzten Jahren. Der Vorstand appellierte an die Mitglieder, durch persönliche Ansprache von Freunden, Bekannten und Nachbarn neue Mitglieder zu werben. Dies ist laut Stein umso wichtiger, als die Gemeinde Swisttal infolge der brisanten Haushaltslage kaum noch Möglichkeiten zur finanziellen Förderung der Jugendarbeit in Swisttal hat. Kassenwart Helge Fiedler teilte mit, dass angesichts der guten Finanzlage des Fördervereins jedoch glücklicherweise auch 2012 gute Möglichkeiten bestehen, Swisttaler Vereine und Gruppen mit Zuschüssen für ihre Jugendarbeit zu unterstützen. Antragsunterlagen können unter www.foerderverein-kju-swisttal.de abgerufen werden.

